				- Carrier Annual Control	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
					& EL UNIVERSAL	0	10/01/2023	NACIONAL
					*EL UNIVERSAL		1 1, 1 1, 2020	

## Inflación terminó 2022 en 7.82%, su cierre de año más alto en 22 años

En diciembre, el Índice Nacional de Precios al Consumidor aumentó 0.38% respecto al mes anterior, tasa superior al 0.36% reportado un año antes



La inflación a tasa anual en México terminó 2022 en 7.82% cifra ligeramente superior al 7.80% reportado en noviembre debido a una base de comparación más retadora. De esta forma se constituye en el cierre de año más alto desde diciembre del 2000 cuando llegó a 8.96%, revelan los datos publicados por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).

En el último mes del año, el Índice Nacional de Precios al Consumidor aumentó 0.38% respecto al mes anterior, tasa superior al 0.36% reportado un año antes.

El incremento general de precios en diciembre se ubicó por debajo del consenso de los analistas de 7.88% a tasa anual, dentro del rango estimado de entre un mínimo de7.76% y un máximo de 8.11% estimado por las 30 instituciones financieras consultadas por **CitiBanamex**, de la cuales sólo Finamex y Santader fueron las que estuvieron más cerca con su pronóstico.

							PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:		:	<b>♣</b> EL UNIVERSAL	0	10/01/2023	NACIONAL
ŀ			÷	÷			* EL UNIVERSAL			

El índice de precios subyacente, que incluye los bienes y servicios cuyos precios son menos volátiles, es decir, la parte más inflexible de la inflación, se moderaría por primera vez en dos años de incrementos, al pasar de 8.51% a 8.35% a tasa anual.

Al interior del índice subyacente, los precios de las mercancías reportaron un incremento mensual de 0.74% y anual de 11.09%, mientras los servicios aumentaron 0.53% en el mes y 5.19% respecto al mismo periodo del año anterior.

Por su parte, el índice de precios no subyacente retrocedió 0.40% a tasa mensual, pero acelerándose a tasa anual una vez más al pasar de 5.73% a 6.27%. En su interior, los precios de los productos agropecuarios observaron un avance mensual de 0.50%, con lo que el aumento anual llegó a 9.52%.

Por el contrario, los precios de energéticos y tarifas autorizadas por el gobierno retrocedieron 1.15% en el mes, con lo que el segmento llegó a 3.66% a tasa anual.

https://www.eluniversal.com.mx/cartera/inflacion-termino-2022-en-782-su-cierre-de-ano-mas-alto-en-22-anos